



Wohin geht die Bildungsreise?

AKADA Weiterbildung Bayer Leverkusen e. V. präsentierte sich auf der Kölner Weiterbildungsmesse

Die Besucher der 15. Kölner Weiterbildungsmesse konnten sich bei rund 70 Ausstellern im Media Park Köln über Ausbildung, Studium, IHK-Abschlüsse (z. B. Fachkaufleute bzw. -wirte, Technische Betriebswirte) erkundigen. Unter den Ausstellern, wie auch in den vergangenen Jahren, die AKADA Weiterbildung Bayer Leverkusen e. V.

Die Bildungsträger präsentierten sich in den unterschiedlichsten Bereichen. Von IT und Medien über Kunst, Kultur bis hin zum Sozial- und Gesundheitsbereich. Alle Besucher erhielten passende Informationen, individuelle Erstberatungen und berufliche Orientierungshilfen. Informationen im kaufmännischen Bereich erteilte die AKADA Weiterbildung. An zwei Tagen berieten Geschäftsführerin und IHK-Dozentin Frau Angelika Herl und ihre Kolleginnen die Besucher über ihr breites Angebotsspektrum.

Präzises Thema waren Fragen zu den berufsbegleitenden IHK-Fortbildungslehrgängen. "Der Trend geht ganz klar erkennbar zu Fach- und Betriebswirten", so Herl. "Viele junge Erwachsene wollen durch persönliche Qualifizierung und Weiterbildung ihre beruflichen Aussichten verbessern. Die berufliche Weiterbildung erfährt zusätzlich eine zunehmende Anerkennung, dadurch dass die Abschlüsse für Fachkaufleute und Fachwirte nach dem DQR/EQR dem Niveau 6 (Bachelorniveau) und der geprüfte (Techn.) Betriebswirt dem Niveau 7 (Masterniveau) entsprechen." Darüber hinaus wurde auch nach Sprachkursen und dem Office Angebot gefragt. Insgesamt ist die AKADA Weiterbildung Bayer Leverkusen e. V. mit dem Resümee der Messe zufrieden und schon heute steht fest, dass sie auch im kommenden Jahr dabei sein wird.

Für Interessenten, welche die Messe verpasst haben, gibt es bei der AKADA monatliche Informationsabende, an denen sie sich auch über das Angebot im Bereich der IHK-Weiterbildungen erkundigen können. Der nächste Termin findet am Montag, 20. Oktober 2014 in der Zeit von 18 bis 20 Uhr in der Rathenaustraße 70, 51373 Leverkusen statt. Gerne kann auch ein individueller Beratungstermin vereinbart werden.

Interessenten können sich unter Telefon 0214 43439 melden oder erfahren auf <http://www.akada-weiterbildung.de> alles Wissenswerte - beispielsweise auch über Fortbildung Köln, Firmenschulungen Köln oder Weiterbildung Bergisch Gladbach.

Pressekontakt

wavepoint e.K.

Frau Claudia Proske
Münsters Gäßchen 16
51375 Leverkusen

wavepoint.de
info@wavepoint.de

Firmenkontakt

AKADA Weiterbildung Bayer Leverkusen e.V.

Frau Stefanie Schippers
Rathenaustraße 70
51373 Leverkusen

akada-weiterbildung.de
info@akada-weiterbildung.de

Die AKADA Weiterbildung Bayer Leverkusen e. V. hat sich den vielfältigen Bereichen der Bildung verschrieben. Im Jahr 1911 als Stenografenverein gegründet, von 2001 an als Verein für Weiterbildung und seit 2011 als BayAkademie bekannt, trägt der Traditionsverein seit dem 5. Dezember 2012 den neuen Namen AKADA. Die AKADA verfügt über 100 Jahre Erfahrung auf dem Bildungssektor. Zum bewährten Programm zählen EDV-, Office-, Sprach- und Buchhaltungskurse sowie zahlreiche Fortbildungsmaßnahmen mit IHK-Abschluss und maßgeschneiderte spezifische Qualifizierungsangebote für Unternehmen. Das breit gefächerte Kursangebot richtet sich an alle Altersgruppen und steht auch Nicht-Vereinsmitgliedern offen. Die AKADA arbeitet mit rund 40 qualifizierten Referenten zusammen und legt dabei großen Wert auf kleine, lernintensive Gruppen. Im Frühjahr 2013 wurde die AKADA nach dem Zertifizierungsverfahren des "Gütesiegelbund Weiterbildung e. V." re-zertifiziert. Zudem ist sie Mitglied in der Qualitätsgemeinschaft Berufliche Weiterbildung Region Köln e. V. Die AKADA erfüllt damit höchste Qualitätsstandards.

Anlage: Bild

